

Artikel vom 18.12.2022

Sanierung Rottenburger Straße

Verkehrssicherheit bleibt Dauerthema



Zu St. Martin fand im Neubaugebiet „Am Anger“ ein toller Laternenumzug statt. Viele kleine Kita-Kinder singend mit ihren Laternen unterwegs, ein wunderschöner Anblick! Diese Kinder werden älter – und aus Kita-Kindern werden Schulkinder. Ergolding wächst östlich der Rottenburger Straße und immer mehr Familien sind in großer Sorge, wenn ihre Kinder zur Rush Hour über diese Hauptverkehrsstraße müssen – gerade im Herbst und Winter bei dunklen Lichtverhältnissen. Unsere Schülerlotsen leisten das ganz Jahr über herausragendes, stehen bei Wind und Wetter an den Übergängen – ein herzliches Dankeschön dafür von der ganzen CSU Ergolding! Doch auch sie sind manchmal machtlos – wie bei dem glücklicherweise glimpflich verlaufenen Verkehrsunfall mit einem Schulkind. Die Familien und Kinder können sich darauf verlassen: Wir setzen uns als CSU weiterhin für die Verbesserung der Verkehrssicherheit im Rahmen der anstehenden Sanierung der Rottenburger Straße südlich der Bahnlinie ein! Es gibt viele Ideen, es wird geprüft, was rechtlich möglich ist und bei den Planungen berücksichtigt werden kann: Sichere Übergänge mit Insellösungen in der Mitte der Straße (auf Höhe des THW) und eine Ampel, an der Einmündung zur Industriestraße. Für unsere Kinder nur das Beste – und dazu gehört neben Bildung und Betreuung auch ein sicherer Weg zur Schule mit Entschärfung entsprechender Gefahrenstellen. Wir bleiben dran!

Text: Sebastian Kraft